



## Kunst: Sailer-Schüler verzaubern Hausarztpraxis

Das Additum Kunst des Sailer-Gymnasiums verzauberte unter Leitung von Michael Kreuzer die Hausarztpraxis Münch/Roller zum vierten Mal in Folge mit künstlerischem Ambiente. Bei der Vernissage präsentierten die Schüler stolz ihre Werke. Joerg Roller ermöglichte auch dieses Jahr dem Kurs, die Resultate des Kunstunterrichts ebenso wie die aus Eigeninitiative entstandenen Kunstwerke zu veröffentlichen. Die Schau wurde mit musikalischer Unterstützung der Mitschülerin Melek Kizikli eröffnet. Danach stellten die Schüler sich und eines ihrer ausgestellten Werke vor. Angehörige und Kunstinteressierte hatten anschließend die Möglichkeit, die Gemälde und Skulpturen in der Praxis zu betrachten

und miteinander ins Gespräch zu kommen. Mit Häppchen und Getränken ließen die Besucher gemeinsam mit den Künstlern den Abend ausklingen. Das Foto unten zeigt (von links) Gerald Bayer (Vertretung der Schulleitung), Michael Kreuzer (Kunstlehrer), Jennifer Gittner, Eric Lutz, Linda Ruchti, Susanna Thiel, Sarah Linder, Phuong Le Tao, Lan Anh Huynh, Melek Kizikli, Ann-Kathrin Thiele, Morticia Mertens und Joerg Roller (Initiator). Oben ist das Werk Rainbow von Morticia Mertens zu sehen.

Text: pm/Fotos: Michael Münch/Joerg Roller

**i Die künstlerische Vielfalt** der Jugendlichen ist noch bis Mitte Juni während der Öffnungszeiten zu sehen.